

ABSTRAK

Irawati D. Moluko. Skripsi “Meningkatkan Komunikasi Sosial Anak dapat di tingkatkan melalui Permainan *Hand Puppet* kelompok B TK Cendrawasih Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo”. Program Studi S1 – PAUD Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Samsiah, S.Pd, M.Pd dan Pembimbing II Nunung Suryana Jamin, SE, M.Si.

Masalah yang di rumuskan dalam penelitian ini adalah masalah : Apakah komunikasi sosial anak kelompok B di TK Cendrawasih Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo dapat ditingkatkan melalui permainan *hand puppet*. Tujuan penelitian ini adalah meningkatkan komunikasi sosial melalui metode permainan *hand puppet* pada Anak kelompok B di TK Cendrawasih Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode PTK yang dilaksanakan di kelompok B di TK Cendrawasih Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo dengan subjek penelitian anak yang berjumlah 20 orang, dengan empat tahapan penelitian, yakni persiapan, pelaksanaan tindakan, pemantauan dan evaluasi, refleksi, dianalisis menggunakan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada siklus I pertemuan I dan II belum berhasil, sehingga dilaksanakan tindakan ke siklus II pertemuan I belum berhasil, dan dilanjutkan kesiklus II pertemuan II hasil yang dicapai adanya peningkatan yang cukup signifikan diantaranya. aspek kerjasama yang memperoleh nilai baik mencapai (80%) atau 16 orang dari 20 orang, untuk kriteria cukup mencapai (20%) atau 4 orang anak dan tidak terdapat yang memperoleh kriteria kurang. Aspek kemampuan beradaptasi, dari 20 orang yang memperoleh kriteria baik mencapai (80%) atau 16 orang dan yang memperoleh kriteria cukup mencapai (15%) atau 3 orang sementara terdapat anak yang memperoleh kriteria kurang yakni (5%) atau 1 orang. Aspek kemampuan menyampaikan ide, dari 20 orang yang memperoleh kriteria baik mencapai (85%) atau 17 orang dan yang memperoleh kriteria cukup mencapai (15%) atau 3 orang sementara tidak terdapat anak yang memperoleh kriteria kurang hasil capaian ini melebihi target yang telah ditetapkan.

Dari hasil penelitian tindakan kelas ini dapat disimpulkan bahwa Komunikasi Sosial Anak kelompok TK Cendrawasih Kecamatan Kota Timur Kota Gorontalo